

# El alcalde, ANTONIO MARÍN CADENAS o la fuerza de un compromiso

María del Carmen Amate Martínez  
INSTITUTO DE ESTUDIOS ALMERIENSES

Uno de los personajes menos conocidos de la política local del siglo XIX alhameño y que sin embargo mayor admiración y respeto despertó entre todos aquellos que le conocieron fue Antonio Marín Cadenas. Agricultor y empresario, republicano y amigo personal de don Nicolás Salmerón desde su juventud -apenas se llevaban un año de edad-, alcalde en diferentes ocasiones, Juez de paz del municipio, Venerable Maestro de la logia Salmeroniana nº 206 de Alhama de Almería, presidente de la sociedad El Círculo de Amigos, presidente de la Tienda Asilo de Alhama, y sobre todo, un hombre honesto y comprometido con todas aquellas personas que compartieron con él su ciclo de vida. Rescatarlo de la oscuridad del olvido y mantener su recuerdo son los objetivos de este trabajo, materializando así, el deseo del Ayuntamiento alhameño cuando, tras su muerte, acuerda nombrarlo por unanimidad Hijo Predilecto de este pueblo.